
親しみやすい政治家、等身大の政治家
おかだ のりひと

松山市消防団　消防操法大会に出走松山市消防団　消防操法大会に出走

地元地区の盆踊りに参加地元地区の盆踊りに参加

伊台地区運動会にて伊台地区運動会にて

客王神社にて餅まきをさせてもらいました客王神社にて餅まきをさせてもらいました

伊台の皆様と汗を流す！伊台の皆様と汗を流す！

祭りにも積極的に参加祭りにも積極的に参加

伊台に住んで 13年、議員活動 4年の活動記録

伊台地区に住む皆様、松山市議会議員の岡田
のりひとです。伊台に住んで 13年目を迎え、平
成 26 年 4 月に市議会委議員に当選させていた
だいて、あっというまに 4年が過ぎようとして
おります。4 年間で多くの出会いと経験をさせ
ていただいた伊台地区の皆様には心から感謝す
るところです。中心市街地から近く、住みやすい
街「伊台地区」。そんな伊台地区ですが、活動する
中で多くの課題を抱えていることが分かりまし
た。例えば、伝統文化や祭りの継承・空き家対策・
上下水道の未整備による課題・鳥獣による農作
物被害など。

私はつながりを大切にしながら、今の暮らしやすい街を維持したい、
そして、課題解決の一助になりたい、なにより皆様のお役に立ちたい
想いで議員活動を続けております。このレポートにて私の活動の記録
と想いを皆様にお伝えできれば幸いです。
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西予市立宇和中学校卒業
愛媛県立宇和島東高等学校卒業
早稲田大学人間科学部卒業
松山市役所生活福祉課
厚生労働省雇用均等・児童家庭局
松山市役所保健福祉政策課
松山市議会議員選挙当選

平成28年　 総務理財委員会 副委員長
地方創生調査特別委員会 委員
議会改革特別委員会 委員

略 歴

経 歴



介護施設の在り方について
障がい者施策について

上下水道事業について

議会の中で松山市全体の問題として提起できたことは一歩前進です。今後も辛抱強く訴えてまいります！

若者の移住促進 伝統文化継承 伊台ブランドの推進 水問題の解決

私の想いと今後の取り組み私の想いと今後の取り組み

議会のご報告 平成29年 12月定例議会の一般質問にて

岡田のりひと事務所
愛媛県松山市南白水2-6-12
TEL:089-906-6102
FAX:089-906-7460

http://okadanorihito.net
info@okadanorihito.net
norihi101221

Webサイト Facebook

一長一短 伊台のこれからをデータで見てみる

課題解決・不安解消には伊台地区の皆様の声が必要です。
「松山に住む人の声がすべて」
市民に一番身近で、頼られる、親しみやすい市議会議員でいたい。伊台地区の一住民として、
この地域の皆様がいつまでも元気で明るく、生涯住んで良かったと思えるような伊台を
作っていく一助になるため、これからも精一杯走り続けます！！

伊台地区をはじめ、現在助成制度のない地区の施
設改修等に対して助成するお考えはないか、また、
他市の助成制度はどうなっているのか。
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ご存知ですか？

松山ブラン
ド

まつやま農林水産物ブランドの伊台・五明こ
うげんぶどうの出荷数は安定的に推移！

15 年前は約 1,900 世帯 5500 人。毎年世
帯数・人口ともに増加し、今では約2,600世
帯6,300人を超える人口の伸び！

高齢者の増加は顕著に見られます。
平成 21 年時に７００名程度であっ
た 70 歳以上の高齢者は平成 26 年
時に 1,000 名を超えました。高齢化
率は27％です。

人口は増加！ 高齢者の増加

伊台も鳥獣による被害を受けてい
ます。こうげんぶどうの生産者を守
るために、市は伊台地区をモデル地
区に【有害鳥獣対策の強化】に乗り
出しました。ぶどうの作付面積は平
成24年は21.2haでしたが、現
在は18.3haにまで減少。高齢化・
後継者問題が影響しているかもし
れません。

基幹産業の課題

空き家は現在約７０件
（※市の目視調査）

空き家の増加

こうげんぶどうの出荷数
安定推移！

2002年 1,900 世帯
5,500 人

2017 年 2,600 世帯
6,300 人

潜在的空き家はもっと多いかもしれません。

上下水道の未整備は喫緊の課
題。松山市の下水道整備率は
66％、上水道は94％。伊台は
双方が未整備です。水道関連施
設の老朽化も著しく、団地に住
む皆様の負担は増えます！

上下水道の未整備

いいね！ ちょっと心配

水道施設への現行の補助制度は適正と判断してい
るため、補助対象外の施設改修等に対して助成す
ることは考えていません。100人を超える施設
に対して補助を行っている市はありません
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過去のスマイルレポートは
ホームページからダウンロードできます。


